

Protokolleintrag vom 17.12.2003

2003/503

Von Luigi Leoni (SVP) ist am 17.12.2003 folgende *Interpellation* eingereicht worden:

In der Stadt Zürich werden die Fussgänger oft von rücksichtslosen Velofahrern massiv bedroht. Damit die Strassenverkehrsordnung besser eingehalten wird, sollten die strafbaren Velofahrer vermehrt verzeigt werden, ohne dass zusätzliche finanzielle Kosten für die Stadt entstehen.

In diesem Zusammenhang bitte ich den Stadtrat um Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wie viele Velofahrer, welche die Verkehrsvorschriften übertreten haben, wurden in den Jahren 2002 und 2003 verzeigt?
2. Welcher Bussenkatalog wird angewendet?
3. Werden die strafbaren Velofahrer beim Überfahren einer Kreuzung bei Rot gleich bestraft wie ein motorisierter Verkehrsteilnehmer?
4. Welchen Alterskategorien gehören die verzeigten Velofahrer an?
5. Was gedenkt der Stadtrat präventiv zu unternehmen, damit bereits Kinder und Jugendliche sensibilisiert werden?